



Denuncia Mier a Nieto y Barbosa ante la FGR

FERNANDO DAMIÁN Y SILVIA
ARELLANO / CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, presentó ante la Fiscalía General de la República (FGR) denuncias contra el ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) Santiago Nieto, el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, el senador Alejandro Armenta y el fiscal poblano, Gilberto Higuera, por los delitos de revelación de secretos y tráfico de influencias, entre otros.

El legislador responsabilizó a sus correligionarios de filtrar y falsear información para acusarlo de lavado de dinero.

“Pido a la FGR haga las indagatorias para evitar falsas narrativas como lo hicieron en mi contra; presenté denuncias (...) por los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias, así como los cometidos por servidores públicos previstos en el Código Penal Federal”, dijo, y acusó a los mismos de perjudicar a Morena y a personas contrarias a sus intereses.

Barbosa rechazó las acusaciones y pidió a Mier aclarar sus probables vinculaciones en delitos que han llevado a la cárcel a sus socios. “Él no es Morena, él es priista (...) y yo no tengo ninguna información ni me dedico a filtrar”, aseguró.

Armenta también negó las acusaciones y señaló que él se dedica a trabajar desde el Senado para dar resultados a la Cuarta Transformación. ■